



► El exministro Felipe Ward (UDI) dejó la Municipalidad de La Florida el lunes y este jueves fue confirmada su salida de la Universidad San Sebastián.

# Exministro Felipe Ward deja la U. San Sebastián tras conocerse que mantenía contrato paralelo con La Florida

**La salida del exsecretario de Estado** se producirá este viernes y se da también a ocho días de que se conociera que la Fiscalía investiga eventuales gestiones que habría realizado para acelerar permisos de construcción para un proyecto del Grupo Patio.

## Roberto Gálvez

El caso Audio sigue dejando damnificados, particularmente algunos ligados a la Universidad San Sebastián. Y es que si hace dos semanas el exfiscal Manuel Guerra renunció a su puesto de docente de la casa de estudios luego de que se conociera que estaba siendo investigado por presuntamente haber hecho entrega de información de causas al abogado Luis Hermosilla (quien hoy está en prisión preventiva), este jueves otro de los que han sido mencionados en el caso comenzó a decirle adiós a la institución académica. Se trata del exministro de Vivienda, Felipe Ward (UDI), quien renunció a su cargo como vicerrector de la sede Santiago de la USS. La decisión se oficializará este viernes.

Ward deja la casa de estudios ocho días después de que la Fiscalía Oriente, a cargo de las diligencias contra Hermosilla, abriera una nueva arista investigativa en su contra debido a las presuntas gestiones que habría realizado mientras se desempeñaba como

secretario de Estado para acelerar permisos de construcción del proyecto Parque Capital del Grupo Patio, perteneciente a la familia Jalaff, cuyos integrantes Antonio y Álvaro tienen calidad de imputados por su vinculación con el fraude en el caso Factop.

Las supuestas gestiones de Ward en favor de Grupo Patio fueron mencionadas por Hermosilla en uno de sus chats con Álvaro Jalaff.

“Tenemos un cambio de estrategia con Ward. Es mucho más cercano y nos admira”, le escribió Hermosilla a Jalaff, según consta en las conversaciones reveladas de su chat.

Estas presuntas irregularidades fueron desmentidas por el propio exministro mediante un video, en el que señaló: “Creo que se ha dicho que desde el Ministerio de Vivienda impulsamos y aceleramos un proyecto por petición de una persona. Eso es totalmente falso. Lo que sí es cierto es que el gobierno tomó la decisión de desterrar, de impulsar y de acelerar cerca de 200 proyectos de inversión que generaban justamente inversión y empleo. Es una lista de proyectos concretos.

Y en esa lista estaba este proyecto”, aseguró la semana pasada.

Pero a pesar de ese desmentido, este lunes la Municipalidad de La Florida, donde el exministro de Vivienda se desempeñaba como asesor en el departamento de vivienda del municipio, le notificó que no continuaría en su cargo.

Según pudo recabar **La Tercera** no fue su posible implicancia en el caso Audio lo que terminó sellando la salida de Ward de la USS, sino justamente el hecho de que en la universidad no estaban al tanto de la relación contractual del exsecretario de Estado con La Florida, municipio con el cual justamente la casa de estudios mantendría vigentes algunos convenios de formación. Solo se enteraron de esto luego de la decisión adoptada por el municipio floridano y revelada por **La Tercera**.

Esto llevó a que desde el equipo de rectoría que comanda Hugo Lavados, quien este jueves se encontraba en Salamanca, le solicitaran a Ward la renuncia, según revelan en

ese entorno.

Y aunque empujado a irse, en el entorno de Ward señalan que el ex titular de Vivienda estaba especialmente complicado por cómo su vinculación con el caso Audio podía salpicar a la USS y, de hecho, decidió teletrabajar durante los últimos días y no acudir a la institución para evitar el asedio de los periodistas y el ruido que esto podía significar puertas adentro en la casa de estudios.

Guerra y Ward, en todo caso, no son los únicos personeros ligados a la institución que han salido al ruedo.

Hasta aquí, por ejemplo, se ha sabido que la Comisión para el Mercado Financiero reconoció que el exministro del Interior Andrés Chadwick -presidente de la junta directiva de la USS- intercedió por STF Capital, empresa de los Sauer. También se ha ligado a la USS a la suspendida ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco, indagada por una eventual intervención a favor de una empresa bielorrusa, aunque en dicha casa de estudios trabajó hasta julio de 2023. ●